BALONCESTO

(Al terminar la segunda jornada)

Se ha jugado ya la segunda jornada de Campeonato de Baloncesto, organizado por el Frente de Juventudes, en el que toman parte diez equipos. Como puede verse, la afición al deporte de la canasta ha cundido extraordinariamente en nuestra Ciudad, ¿quizá debido a la influencia que ejerce en nuestra juventud nuestro paisano, Diaz-Miguel? Es posible, ya que todos estamos pendientes de sus actuaciones en Madrid, y digámoslo, nos ha dolido el no verlo seleccionado para jugar el pasado España Francia. Pero volviendo a lo nuestro, digamos que todavía es prematuro hablar del futuro Campeón, puesto que quedan muchos partidos que jugar; cierto que el C. Cervantes ha salvado un dificil escollo al vencer al F. de Juventudes, en un partido lleno de emoción que fué iniciado con bonitas jugadas de ambos bandos, pero que fué perdiendo calidad conforme avanzaba el reloj, puesto que los jugadores se preo-cuparon más del hombre a hombre que de crear juego, y así llegamos al final con una mínima victoria del C. Cervantes. Los dos equipos dieron una pobre sensación de juego, y al F. de Juventudes se le escapó el triunfo porque no supo ordenar su ataque; y el juego eficaz de la defensa, que cerró su zona muy bien, no se vió compensado con el despliegue que en cierto, momentos debía imponer su ataque, que estuvo descolocado durante todo el partido, los alas nunca estuvieron en su sitio y así perdieron ocasiones de aumentar el tanteo a su favor. por el contrario el Colegio Cervantes, con más calma en sus muchachos y el juego de ataque más ordenado, supo aguantar el empuje inicial de su adversario y aunque se vió privado de Berrocal, que muy pronto tuvo 4 personales y cambió, para luego entrar en el momento decisivo, inclinó el partido a su favor al

marcar Paquillo una canasta que fué seguida de otras varias y que su rival intentó neutralizar sin conseguirlo, aunque los últimos momentos fueron de gran apuro para sus nuevos colores.

El actual líder, no ha encontrado todavía un rival de categoría y ha sabido desembarazarse con facilidad de sus contrarios; veremos si es capaz de ganar su próximo partido con el C. Cervantes.

En cuanto al partido Balmes J. de Austria, más vale no opinar ya que el equipo J. de Austria no se mostró a la altura que su nombre merece, dando un espectáculo muy poco acorde a nuesfro estilo.

De los Aprendices, C. Trabajo, G. de Franco y C. Gibraltar, es pronto para opinar, y aunque alguno de ellos ha ganado algún partido, esperamos a jornadas venideras para contrastar su valía.

PANIAGUA

	J.	G.	Ρ.	F	C.	P
O. A. R	3	3	0	75	21	6
C. CERVANTES	3	3	0	80	44	6
HERCULES	3	2	1	73	19	5
F. JUVENTUDES .	3	2	1	115	69	5
J. AUSTRIA	3	2	1	76	47	- 5
A, BALMES	3	1	2	94	61	4
APRENDICES	3	1	2	23	75	4
G. FRANCO	3	1	2	24	85	4
C. TRABAJO	3	0	3	24	97	-3
C. GIBRALTAR.,	3	0	3	19	85	3,
Máximos encestadores						
A. GONZAL	ES			41		
PANIAGUA	II			35		
FERNANDE	\mathbf{Z}			31		

la Delegación de Industria de Ciudad Real, publicaba una nota, la cual resumida dice: Que varias Empresas, entre ellas Hidroeléctrica de Buenamesón S. A., que carecen practicamente de producción hidráulica propia, por una extraordinaria disminución de caudales en los ríos que la abastecen, han presentado un plan de restricciones a aplicar en varios pueblos de la Provincia. El «plan en esencia», consiste en cortar la corriente diariamente por una duración de tres horas veinte minutos en los pueblos y horas que cita, entre ellos: Alcazar de San Juan, (corte) de 11'20 a 14'40.

Esta última noticia, nos ha extrañado, pues habiendo terminado dicha Empresa sus contratos con Navarro, (que es el que tiene los saltos), creíamos que se suministraba en casi la totalidad de Puertollano, y que la Central Térmica no estaba supeditada a

la disminución de caudales en los ríos.

Como el B. O. solo publica el «plan en esencia» ignoramos si en los pormenores de dicho plan se hablará de sectores y de calles, o si estarán permitidos los cortecitos a cualquier hora y de duración varía (entre los cinco minutos y las cinco horas).

Del mismo modo que la Compañía envía a sus inspectores cuando mejor le parece para que revisen los contadores, que no marcan el mínimo por tantos apagones, así se debían investigar las causas de estas anomalías y darlas a conocer, para evitar así que cada cual pueda comentarlas a su manera.

Un record sin iqual.

Desde que en nuestra Ciudad se inició la plantación de árboles y jardines, orgullo de nuestro Ayuntamiento, se tomó la sana medida para protegerlos contra los gamberros, de imponer una multa a todo aquel que contra ellos se metiera. A la cabeza de los sancionados figura Antonio Arenas Cruz, que tiene impuestas ya DIEZ multas de 250 pesetas; esperamos que con estos toques al bolsillo se le curarán las «manías arboricidas» que le hicieron romper en una sola noche 12 árboles, otra cuatro y así hasta bafir el record.

Ha sido relevado de sus cargos a petición propia por exceso de trabajo, el camarada Eugenio Molina. Habiendo pasado a ocupar la Sub-Jefatura Local el camarada José M.ª Aparicio Arce. De todos conocidos ambos camaradas, no es preciso resaltar la actuación de uno, ni el entusiasmo que el otro ha de poner en su nuevo cargo.